

## ABSTRAK

Dewi Fatmasari., Nilai-nilai Fathonah, Amanah, Shidiq dan Tabligh (FAST) dalam Pengelolaan Faktor Produksi yang Mempengaruhi Produktivitas Usahatani di Kabupaten Kuningan Jawa Barat (Survei pada Rumah Tangga Usahatani Ubi Jalar di Kabupaten Kuningan) di bawah bimbingan Prof. Drs. Waridin, M.S., Ph.D, dan Akhmad Syakir Kurnia, SE, M,Si., Ph.D.

Disertasi ini meneliti mengenai Nilai-nilai Fathonah, Amanah, Shidiq dan Tabligh (FAST) dalam Pengelolaan Faktor Produksi yang Mempengaruhi Produktivitas Usahatani di Kabupaten Kuningan Jawa Barat. Adapun tujuannya, untuk mengetahui bagaimana pengaruh tanah, modal, tenaga kerja dan jumlah tanggungan keluarga terhadap produktivitas usahatani ubi jalar dan apakah nilai-nilai Fathonah, Amanah, Shidiq dan Tabligh (FAST) berpengaruh positif terhadap produktivitas usahatani melalui peningkatan kapasitas pengelolaan tanah, modal, dan tenaga kerja . Data yang digunakan mencakup data primer dan sekunder, metode pengolahan dan analisis data menggunakan metode analisis deskriptif dan verifikatif dengan menggunakan SPSS 23.0.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tanah, modal dan tenaga kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas usahatani ubi jalar, sedangkan jumlah tanggungan keluarga berpengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap produktivitas usahatani ubi jalar di Kabupaten Kuningan . Hal ini berarti menunjukkan bahwa dengan meningkatnya faktor produksi tanah, modal dan tenaga kerja semakin meningkatnya produktivitas usahatani sedangkan jumlah tanggungan keluarga mempunyai pengaruh yang tidak berarti dalam peningkatan produktivitas usahatani. Nilai-nilai Fathonah, Amanah, Shidiq dan Tabligh (FAST) berpengaruh positif terhadap produktivitas usahatani melalui peningkatan kapasitas pengelolaan tanah, modal dan tenaga kerja. Hal ini berarti jika nilai - nilai Fathonah, Amanah, Shidiq dan Tabligh (FAST) diterapkan dalam peningkatan kapasitas pengelolaan tanah, modal dan tenaga kerja maka dapat meningkatkan produktivitas usahatani ubi jalar, Namun nilai amanah berpengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap produktivitas usahatani melalui peningkatan kapasitas pengelolaan tenaga kerja.

Kata Kunci : Nilai-nilai Fathonah, Amanah, Shidiq dan Tabligh (FAST), Pengelolaan Faktor Produksi, Produktivitas Usahatani